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Российская Федерация 
«ФЕСТ – ФИЛЬМ»

 Весна... В апреле в Варшаве тепло, появилась листва на дере-

вьях. А в Москве  редкие солнечные дни сменяют  хмурые и  

снежные. Но есть события, которые  происходят вне зависи-

мости от погодных условий. В пятый раз в столице откроется 

кинофестиваль «Висла», поддержку которому оказывает Ми-

нистерство культуры Российской Федерации.

Зрители с нетерпением ждут показов польских фильмов 

и  встреч с польскими кинематографистами. Каждый год про-

грамма настолько разнообразна, что полностью  соответству-

ет различным зрительским вкусам. На пятый кинофестиваль 

представлены 50 фильмов разной тематики, половина из них 

— новое польское кино. Жюри выберет лучший фильм из 

представленных на конкурс, по итогам зрительского голосо-

вания будет вручен приз зрительских симпатий. 

 Мы совсем скоро узнаем, совпадут ли оценки киноведов 

и рядовых зрителей. Но это уже интрига кинофестиваля, а для 

нас для всех главное, что  польское кино приходит к нам на 

экраны и, несомненно, способствует взаимопониманию наших 

народов.

Уважаемые  участники и гости кинофестиваля польских филь-

мов!  Желаю Вам, чтобы в душе каждого из Вас остались самые 

теплые воспоминания, связанные с фестивалем!

Лидия Брагина
Директор Кинокомпании «Фест-Фильм»

FEST – FILM

Wiosna... W kwietniu w ciepłej Warszawie pojawiły się już liście na drze-
wach. A w Moskwie rzadkie słoneczne dni przeplatają się z pochmurnymi 
i śnieżnymi. Są jednak wydarzenia nieuzależnione od warunków atmosfe-
rycznych. Po raz piąty w stolicy rozpocznie się  Festiwal Filmowy „Wisła” 
przy wsparciu Ministerstwa Kultury Federacji Rosyjskiej.
Widzowie z niecierpliwością czekają na pokazy polskich filmów i spotka-
nia z polskimi twórcami. Co roku bogaty program festiwalu spełnia naj-
różniejsze oczekiwania widzów. Na 5. edycji festiwalu zaprezentowanych 
zostanie 50 filmów różnorodnej tematyki, z czego połowę stanowi nowe 
polskie kino. Jury wybierze najlepszy film konkursowy, a widzowie przy-
znają nagrodę publiczności.
Już niedługo przekonamy się czy ocena znawców filmowych pokryje się 
z opinią widzów. Takie są prawa festiwalu, lecz dla nas wszystkich naj-
ważniejsze jest to, że polskie kino zawita na naszych ekranach, co bez 
wątpienia sprzyja porozumieniu między narodami.
Szanowni uczestnicy i goście Festiwalu Filmów Polskich! Życzę Wam, aby 
w duszy każdego z Was pozostały same ciepłe wspomnienia, związane 
z festiwalem!

Lidia Bragina

Dyrektor Studia Filmowego „Fest-Film”


